

élections fédérales des représentants des arbitres et commissaires



Stéphane MOLLIER-SABET

46 ans

Ceinture noire 3^e dan

professeur d'EPS et de judo

pratique du judo depuis l'âge de 6 ans

Expérience dans le judo :

- pratique pendant de nombreuses années de la compétition aussi bien en judo qu'en jujitsu ne-waza
- enseignant depuis 20 ans au sein du Dojo Romanais

Investissement dans les OTD :

- élus durant plusieurs olympiades au sein du comité Drôme-Ardèche
- vice-président pendant 7 ans de la ligue AURA en charge du sportif et de l'arbitrage

Investissement dans l'arbitrage :

- arbitre national 1^{ère} division
- en charge de la commission régionale d'arbitrage de la ligue AURA pendant 7 ans
- formateur départemental d'arbitrage pendant plus de 10 ans
- responsable depuis 8 ans des jeunes arbitres judo au sein de l'UNSS

tirer bénéfice des nouveaux statuts de notre fédération

afin de

**représenter auprès des instances fédérales l'ensemble des commissaires sportifs
et arbitres quels que soient leur niveau et leur territoire**

en s'appuyant

**sur une expérience de terrain chaque week-end
au sein des différents échelons du judo et du jujitsu français**

pour

**contribuer à proposer à nos divers pratiquants des
manifestations sportives de qualité**

tout

en offrant la possibilité à nos bénévoles de s'épanouir dans leurs fonctions